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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 08.12.2022 

Offener Brief 

Nein, dass ist keine neue Kurznachricht, das ist eine freundliche Erinnerung, um Sie an 
Ihre Berichterstatungsverpflichtung bei öffentlichen Interesse geht, aber ich halte mich heute 
etwas kürzer, da ich auch noch andere Angelegenheiten zu erledigen habe.  

Sie glauben jetzt, ich möchte mich für ihr jahrzehntelanges belügen mich jetzt "rächen, 
mich revanchieren, es ihnen zurück- oder heimzahlen ... " und ich sie nach dem Motto 
Auge für Auge, Zahn für Zahn jetzt auch belüge? Könnte es sein, dass Ihnen sämtliche 
geistigen Sicherungen bei einem geistigen Vollbrand, vielleicht sogar unbemerkt, 
durchgebrannt sind? Ich frage für einen Freund der gerne Ihre geistige Abnormalität von 
Totschweigern ergründen möchte, da Ihm überhaupt nichts mehr einfällt, wie man sich nur 
so wie Sie verhalten kann. Das lässt viele rat- & sprachlos zurück. Was bedeutet ihr 
Totschweigen erzeugt Sprachlosigkeit. Ein Teufelskreis den Sie da betreiben. 
---------‐ 

 

 

 
Sie denken mich hat die Schriftsteller Krankheit heimgesucht die mich beteits seit zehn 
Jahren "plagt", da ich alltäglich Blog schreibe? Die Symptome zeitigt, die es einem von der 
Schriftstellerkranheit heimgesuchten es geistig verwehrt, nicht zu schreiben. 
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Nein, derzeit ist es die im Raum stehende Gottes Warnung und die Bedrohung der 
Auslöschung der Menschheit, die mich dazu bewegt, das zu machen, was ich Gott zugesagt 
und versprochen habe, zu übernehmen & zu tun 

--------------------------------------- 
Der Friede wird mit 100 % Sicherheit auf der Erde einkehren. Das ist so sicher, wie es Gott 
gibt. Das hat Gott mir versichert. Die Frage die sich die Menschheit stellen sollte, ist, werden 
wir es schaffen den Frieden herzustellen und zu erleben oder entsteht der Frieden auf Erden 
da alle Menschen tot sind, und deshalb der Friede sein wird. 
Benötigt es also wirklich zuerst aller Menschen Tod, oder schaffen wir den Frieden in unserem 
Leben Einzug zu halten aus Vernunft & Lebenswillen und Achtung vor dem Leben? 

---------------------------------------- 
Das immer noch vorherrschende Totschweigen der Lügenmedien der Gotteswarnung 
verkürzt unsere Chancen mit jedem Tag, mit jeder Stunde, Minute, Sekunde. Die skrupellosen 
und totschweigenden Lügenmedien schicken die Menschheit in Ihren Tod & in die Hölle 
und deren Ungläubigkeit ist das Todesurteil der Menschheit. 

---------------------‐------- 
Diese vorrherrschende Ungläubigkeit ist derzeit die größte Gefahr die der Menschheit 
gerade mitten ins Auge blickt und lächelt und die Frage stellt: Willst du mich behalten, willst 
du den Weltfrieden, willst Du Leben, willst Du an Gott deinem Schöpfer glauben? 
Entscheide Dich, willst Du leben oder mit mir sterben? Es ist wie immer deine freie 
Entscheidung. Denke & wähle.  

 

----------------------------- 
Wer den Tod ins Auge schaut und die Chance hat ihn abzuwenden, wird das tun, was sein 
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Lebenswille will, wenn nicht, wird er sterben. Wenn die Medienvertreter durch ihre 

Ungläubigkeit es wagen der Menschheit die allerwichtigste 
Information vorzuenthalten und es sich schändlicherweise 
herausnehmen es der Öffentlichkeit zu verheimlichen, dann wird das 
passieren, was auf der Hand liegt und ich Ihnen bereits schriftlich mitgeteilt habe. 
†††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††††† 

Der Tod klopft an die Tür der gesamten todgeweihten 
Menschheit. Poch, poch und spricht: Ich sehe keinen Frieden auf Erden, eure Zeit mit 

mir zu kommen ist daher in naher Zukunft. Ich werde euch alle der 
ausgleichenden Gerechtigkeit zuführen, sowahr ich der Tod 
bin. Wenn Ihr Gotteswarnung nicht glaubt, ihr Ungläubigen, 
dann glaubt mir, eurem Tod. Ihr alle habt eine restliche 
verbleibende Lebenszeit und eine göttliche Überlebenschance 

erhalten, wenn euch euer Leben einen Scheiß wert ist, dann werdet ihr es demnächst 
für immer verlieren. Eine göttliche Todeswarnung nich ernst zu 

nehmen oder nicht zu glauben wird tödlich enden. Das ist so 
sicher wie der Tod im Leben. Das ist todernst & 

todsicher, sowahr ich der Tod das Leben beende. Über 8 Milliarden Menschen befinden 

sich auf meiner Todesliste und eines möchte ich als Tod der Menschheit noch mitteilen; Ich 
der Tod glaube nicht, ich weiß über die Existenz Gottes sehr 
genau bescheid und kenne Gott schon seit Anfang der Zeit. Gott 
hat mich den Tod erzeugt, um dem Leben einen Abschluss & Ende zu geben, um es ganz zu 
machen. Im Tod beginnt die Ewigkeit aller Seelen und in der Ewigkeit wird die 
Gerechtigkeit ausgeglichen. So ist es schon alle Zeit vorgesehen und vorgegeben von Gott 
unseren Allmächtigen Schöpfer und so ist es schon immer gewesen. Und ich habe in der Zeit 
bisher, noch nie einen so "angepissten" Gott erlebt, wie derzeit. Er hat der Menscheit ja 
schon lange zugesehen und sich geärgert. Einmal habe ich sogar erlebt wie Gott geflucht hat. 
Das hat er bisher auch noch nie gemacht. 
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Sie wollen mir tatsächlich die Vorhaltung machen, ich möchte mit einer "Gotteslüge" die ich 
mir selbst ausgedacht habe der Menschheit den Weltfrieden bereiten? Fck, ich lüge nicht! 
Ihr dummen WIXER. Ich habe kein Problem damit auf einen Lügendetektorgerät Platz 
zu nehmen, mich austesten zu lassen und zehn Testwiederholungen zu machen, um eine 
staatliche Anerkennung der Gotteswarnung und alles andere zu erhalten. Nur wenn ich 
das mache, müssen Sie dann auch Ihre Ungläubigkeit den Rücken kehren, da dann ja 
bewiesen ist, dass ich nicht lüge, dass Gott mich kontaktierte, dass er die Warnung 
aussprach UND dass es Gott wirklich gibt. Haben wir einen Deal? Werde ich der 
staatliche & amtliche lebende Gottesbeweis für die Menschheit? 

-------------------- 
Wenn einem seine Genialität überrascht & geistig überholt kann man seiner Genialität 
hinterherschauen und sie beobachten. Ich finde sie genial. 
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-------------------- 
Sie wollen mich jetzt glatt auf eine "Benimmschule" schicken, damit man mir ordentliches 
Benehmen beibringt und ich tadelloses gepflegtes Benehmen allen Totschweigern 
entgegenbringe? Sollte ich mich auch noch tief verbeugen & niederknien und ihre Füße & 
Hände küssen und ihnen Dank vorheucheln? FCK – YOU! FCK – YOU! FCK – YOU! 
Ich habe doch keine Benimmschule notwendig. 

------------------------- 
Was, und Sie wollen sich jetzt auch beschweren, dass eine Kurznachricht mit 25 Seiten eher 
ein Essay ist und keine Kurznachricht? Sorry, dass wir in unterschiedlichen Dimensionen 
denken, arbeiten, leben und lenken. 

 

 
Dass ich mich einmal auf meinen Kopfschuss freuen werde, dass hätte ich mir NIEMALS 
vorstellen können. Ich hätte jeden der mir das erzählt hätte, für völlig verrückt, für abnormal 
& geisteskrank gehalten. Wie kann sich jemand nur auf einen Kopfschuss freuen, hätte ich 
mir gedacht und hätte nur mehr mit dem Kopf geschüttelt? ABER: Wenn der Tod einen 
Übergang ins Ewige Leben sein wird und einem noch dazu die Allmacht, die Gottes 
Nachfolge, die Gottes Abschiedsparty, den Liebeshimmel, das Jüngste Gericht, die 
Herrschaft über die Zeit bringt, sind das die überzeugenden Gründe für die 
"Todesfreude". Ich denke das ist normal, dass man sich auf das Ewige Leben freut. Das 

sehe ich als eine große Steigerung gegenüber dem irdischen Leben an. Also das irdische 
Leben ist super, das Ewige Leben ist noch besser. Comprende? Und 
zur Klarstellung: ich liebe mein irdisches Leben. Ich habe einen sehr ausgeprägten 
Lebenswillen. Ich habe eine sehr große Lebensfreude. Ich genieße mein Leben 
durchgehend & immer. Ich bin sehr gesund. Körperlich & geistig. Ja, auch geistig. Ich 
kann gerne mit allen Psychiatern dieser Welt meine geistige "Normalität" feststellen 
lassen. Und ja, ich tue mir den ganzen Scheiß mit der Menschheit an. Schon über zehn Jahre. 
Und meine restlichen Jährchen auch. Und ich werde dafür göttlich belohnt und empfehle allen 

Menschen es mir nachzumachen. Werdet wie Jesus, der zwar nicht existierte, 

aber laut überlieferter Mythologie, das Richtige eines wahren göttlichen Menschen 
machte, und entwickelt euer geistiges Potential, das menschliche Gold, unser Glück, ist mein 
Rat. 
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----------------------------------------------- 
Die Einsamkeit, die Sehnsucht, die Hoffnung, die Ungläubigkeit, die Genügsamkeit, die 
Verführung, die Eile, die Kunst, die Überwältigung, die Überwältigungstrategie, die 
Vollkommenheit, ..... sind jetzt auch aufgenommen, nehmen an der Hochzeit teil, sind alle 

geschwängert, jetzt sind wir schon, der Zufall wollte es: 665 und mit mir 666. Die Zahl die 
ich ein Leben lang mied. Aber von 665 Mündern und Zungen verwöhnt ... genug der geistigen 
Lückenfüller. 
----------------------------------- 

 
Wenn Sie sich über mich beschweren wollen, empfehle ich Ihnen, dass mit Ihrer 
Dirktleitung zu meinem Big Boss zu machen. Also, sich bei Ihm direkt zu beschweren. Wie? 
Ein Beschwerdegebet. OK? Natürlich können Sie mir sehr gerne davon eine schriftliche 
Version von Ihrem Beschwerdegebet als Feedback zukommen lassen. Ich werde prüfen ob 
es sich um sachliche, konstruktive gerechtfertigtes Beschwerdevorbringen handelt, oder 
wieder so haltlose aus der geistigen Luft (& Leere) gerissene ungerechte 
Anschuldigungen handelt. Und mitteilen möchte ich Ihnen: Mein, eigentlich unser Big Boss, 
checkt alles und durchschaut Sie völlig. Ich weiß das. Er hat es mir an mir bewiesen. Er 
kennt mich & Sie in- & auswendig. Wenn ich hier völlig schreibe, meine ich völlig. 

---------------------------------- 
Ich wiederhole mich. Wer bei der Wahrheit bleibt, so wie ich, der hat es geistig leicht. 
---------------------------------------- 
Als ich mich gestern, so um 10.00 Uhr doch noch entschloss, Ihnen eine Kurznachricht zu 
schreiben, um Sie nicht gleich wieder geistig im Stich zu lassen, und mich nicht so wie Sie 
sich mir gegenüber verhalten und Sie einen aktiven, ehrenamtlich, zehnjährigen, tätigen 
Österreicher der eigentlich als Vorbild medial bekannt gemacht werden sollte um meine 
vorbildhafte Aktivitäten der Öffentlichkeit zur Nachahmung bekannt zu machen einfach 
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im Stich lassen, zeigt ebenfalls der Öffentlichkeit auf, wie Sie sind. Ja, ich halte Ihnen einen 
Spiegel vor, damit Sie alle Ihre Fratzen ansehen können. 

-------------- 
Wenn Sie dies als einen unfairen geistigen Seitenhieb oder gar als Schlag nahe der geistigen 
Gürtellinie einordnen oder empfinden, dann ist das ihre, aber sicher nicht meine 
Einschätzung oder Zuordnung/Einordnung. 

 

------------------------------------ 
Sie wollen jetzt noch mehr Verhandlungszeit herausschinden? Nein, können Sie vergessen. 
Jeder der blockiert und dadurch der Menschheit Handlungszeit raubt, (stiehlt) trägt die 

VOLLE VERANTWORTUNG dafür, wie üblich, ohne Ausnahme. Gott, die 
Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Ich wiederhole, zur 

Einprägung und damit das völlig klar ist, da es eine Wahrheit ist: 

Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß 
alles. Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit 
weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, die 
Wahrheit weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, 
die Wahrheit weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Gott, die 
Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Gott, 
die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. Gott, die Gerechtigkeit, die Wahrheit weiß alles. 
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--------------------------------------------------------- 
Daraus folgt im logischen Schluß: Schluß mit lustig. Weltfriede oder Ausrottung. Unsere 

freie Entscheidung. Und: Den Ewigkeitsgerechtigkeitsausgleich kann ich 

niemanden ersparen. Das geht nicht. Die Wahrheit, die Gerechtigkeit und 
ich werden jedes einzelne existente Leben fair abrechnen und die 

ausgleichende Gerechtigkeit wird ihres tun und alles gerecht 
ausgleichen. So sprach Gott und erteilte mir, die göttlichen Aufträge. Und das ist 

keine Lüge & kein Scheiß. Das steht jetzt bald an. 

Ich tue was ich kann und mir möglich ist, sowie aufgetragen wurde so lange noch, bis ich 
meinen Kopfschuss abbekommen werde, und es weltweit Dunkel wird. Ich weiß auch schon 
wo es stattfinden wird. Ich werde bei Gelegenheit mal dort eine Kerze anzünden, da es in 
meiner Heimatstadt passieren wird und mein Kopf durchlöchert wird und aufplatzt und 
überall mein Blut am Todestatort herumgespritzt wird. Ein blutiges Massaker. Die 
Menschheit hat dann, das mir Liebste, meinen Kopf mit ehemals darin aufhältigen 

Bewusstsein am Boden liegen und wundert sich warum es so Dunkel ist. Und 

dann passiert folgendes .... hier zuviel. 

 
 
Sie denken und wollen Gott vorwerfen, dass er vorhat, eigentlich nur alle Ungläubigen ihrer 
Existenz zu berauben? NEIN, das denke ich nicht. Ich glaube im Sinn von ich weiß, an das, 
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was er mir sagte, ohne Scheiß, und bin davon felsenfest überzeugt, dass ich mich ganz sicher 
nicht irre, oder ein klein wenig verwirrt bin. Das bin ich nämlich nicht. Fragen Sie meine 
Angestellte, die sieht mich jeden Wochentag, und findet mich ganz normal. Ja, wirklich, 
Sie kennt mich schon über dreissig Jahre und seit über zehn Jahren arbeitet Sie für uns. 
Sie ist total glaubhaft, ehrlich, gewissenhaft, fleißig und ist alleinerziehende Mutter von 
vier Kindern. Jeder glaubt ihr, wie alle auch mir glauben & vertrauen. Gott hat es auch 
überhaupt nicht nötig zu lügen & zu täuschen wie die Medien es seit langer Zeit 
unternehmen. Man sollte doch niemals von sich auf Gott schließen. Von unserer 
Menschlichkeit auf Göttlichkeit zu schließen ist verwegen. 

------------------- 
Wenn man das sich das Alles so ansieht, dann erkennt man den göttlichen Plan dahinter, 
den ich als genialen göttlichen "Zug", nein nicht Schachzug, Gott spielt nicht mit seinem 
Geschöpfen, das tut er nicht! 

---------------------- 

Wenn ich mir es ansehe, erkenne ich, dass Gott mit dieser Warnung es 
schafft, der Menschheit ihren freien Willen zu lassen, es der 
Menschheit ermöglicht, jetzt wirklich Weltfrieden für immer 
herzustellen, und alle vorherrschenden Missstände auf der 
Welt gleichzeitig beheben zu lassen, damit Gerechtigkeit 
einkehrt, die Macht der Konzerne & Superreichen gebrochen 
wird und gleichzeitig der Fokus auf die geistige Entwicklung 
gelegt wird. 
------------------------------ 
Wenn Sie Gott jetzt irgendwas vorwerfen wollen erinnere ich Sie daran sich gleich bei der 
zuständigen Stelle zu beschweren und ihre Beschwerde mit ihrem Beschwerdegebet bei 
Ihm direkt einbringen. Und noch ein kleiner Tipp: Nach Einbringung Ihres 
Beschwerdegebetes sollten Sie dann auch ein wenig geistig still sein, dann könnte es ja gut 
sein, dass Sie eine geistige Eingebung, ja sowas gibt es, erhalten. 

----‐------ 
Sie sind jetzt auf den Gedanken gekommen, ich wurde von Baron Münchhausen geistig 
einvernommen? Nein, völliger Schwachsinn, und ja, ich empfinde das als eine Beleidigung 
und auch das können Sie mir glauben. OK? 

----------------------- 

Jeder der unbewiesen behauptet ich sei ein Lügner, den fordere ich 
hiermit zum Duell. Zum geistigen Duell live gestreamt. 
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-------------------------------------------------------- 
Jeder der behauptet ich sei nicht ernst zu nehmen, ebenfalls. 

--------------------------------------- 
Nein, ich bin nicht angriffslustig. Vergessen Sie diesen Scheiß, den lass ich mich nicht 
unter schieben. 

-------------- 
Hier zur Info: Wenn ich Kraftausdrücke wie "Scheiß" verwende, dann möchte ich mit aller 
Eindringlichkeit etwas sagen. Comprende? Das macht man so. 

------------- 
Muss ich mich wirklich für jeden "Scheiß" rechtfertigen? Nein, sicher nicht für jeden 
Scheiß. Nicht mit mir. Das können Sie sich abschminken & vergessen. 

------------ 
Sie sagen, nachdem ich bereits am Anfang mit den Allerletzten angefangen habe, kann es 
für meinen weiteren Weg ja nur bergauf gehen? Ihr Wort in Gottes Ohr. 

-----------, 
Sie haben vor langer Zeit Ihren Glauben an Gott verloren? Bei Glaubensangelegenheiten 

und bei Glaubensverlustkrankheiten, ja das ist eine Krankheit, die 

Ungläubigkeitskrankheit, eine Geisteskrankheit 

und ist irgendwo bei der Naivität, Unklugheit & Dummheit angesiedelt, rate ich Ihnen sich 
ebenfalls das mit Gott direkt auszumachen. 

----------------------- 

Nein, die Ungläubigkeit wurde bisher noch nicht als Geisteskrankheit von 

der Ärzteschaft erkannt & festgeschrieben, aber da die Ungläubigkeit 
das Potenzial der Ausrottung der 
Menschheit in sich trägt, siehe Totschweigen der Gotteswarnung, wird es in 

absehbarer Zeit so sein, sollte Verstand & Vernunft vorherrschen, wenn es Dummit ist, 
dann nicht. Aber auch ich werde dabei ein Wörtchen mitreden, als Augenzeuge & direkt 
Betroffener und werde dieses Gefahrenpotential dem Bewusstsein der Menschheit zur 
Verfügung stellen, um es Schritt für Schritt zu erweitern. 

------------------------------------ 
Ich habe mein ganzes Leben lang immer mein Wissen mit jedem geteilt. Sie können alle 
meine Freunde, Familienangehörigen, Kunden und Bekannte sowie alle Neubegegnungen 
fragen, ich teile immer und mit jedem mein Wissen, meinen Wissensschatz und meine 
Gedanken. Ich bin ein wandelndes offes Buch, eigentlich eine wandelde Bibliothek. 
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Wissen wird ja nicht weniger, wenn man es teilt, 
nein ganz im Gegenteil, es wird mehr. Wer Wissen in sich 

trägt, übernimmt & trägt auch die Verantwortung dieses Wissen anzuwenden und es zu 
verbreiten. Wissen ist Macht, ist Scheiße. Wer Wissen dazu nützt, um Macht über andere 
auszuüben und sich damit über andere zu erheben und sich damit finanziell zu bereichern, tut 
mir sehr leid, der hat vom Menschsein nicht viel kapiert. Macht über andere ausüben zu 

wollen, ist geisteskrank. Ja, menschlich & nüchtern betrachtet ist das eine geistige 
Störung. Miteinander & Füreinander, Zusammenhalt 
& Solidarität auf Augenhöhe, ist der Menschen 
Źukunft. 
So, und nicht anders wird die Menschheitsfsmilie ihren ewigen 
Weltfrieden erleben und geistig sich entwickeln. Das sehe ich 

ganz klar & deutlich in meiner Vision. Ja, ich bin nicht nur ein Reformer, sondern auch ein 

Visionär mit masterplan & göttlichen Aufträgen. 

Nach mir, werden die Ungläubigen der 
Vergangenheit angehören, dass kann ich schon heute 
hoch & heilig versprechen. Mit mir stirbt der 
Unglaube in der Menschheit. Danach (Tod & weltweiter Blackout) 

wissen die Menschen und brauchen 
nicht mehr nur glauben. Und ich werde meine Jobs 

machen, so wahr ich Klaus Schreiner heiße und weiß, dass ich nicht spinne & nicht lüge und 

mich dazu verpflichtet habe meine göttlichen Aufträge so wie immer zu erfüllen. Ich 
habe auch Gott einen Schwur darauf geleistet. Also 

erzählen Sie mir keinen Scheiß und berichten, was es zu berichten gibt. Zur Info: Ich kann 
sinnerfassend lesen. Soll ich Sie doch wirklich lieber persönlich überraschen? Sie finden 
es sogar sehr spannend, wenn ich die Spannung erhöhen würde, und durch einen 
angekündigten Überraschungsbesuch bei einem durch Zufall ausgewählten 
Medienunternehmen diese Videolivesendung mit dem Chefredakteur mache und meine 
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vier Fragen einer sofortigen Beantwortung zuführe? Warum? Um die erste 
Berichterstattung in einen Mainstreammedien zu erreichen, wo dann alle andere Medien 
dann auch aufspringen werden? Ja, dann würde ich ja sehr effizient & schnell 
Gotteswarnung in den Medien lesen können. Hmmmmmmmmmmmmm? Könnte es sein, 
dass Sie Ihrem Chefredakteur eine von mir auswischen lassen wollen, also mich jetzt dazu 
aufstacheln und mich ausnutzen wollen richtig Schwung in die Sache zu bringen und bei 
Ihrem Glück hoffen Sie, dass der Zufall mich Ihrem Chefredakteur beschert, den Sie nicht 
leiden können? 

-------------------------------- 
Erneute Frage & Aufruf: Wo sind die Friedensjournalisten in Österreich? 
Hat kein einziger Journalist .... 

---------------------- 
Sie dummer Schleimer möchten mir einen neuen Weltmeistertitel zuerkennen, den für "der 
allen Menschen auf der Nase rumtanzt"Weltmeistertitel? Verschwinden Sie und stecken 
sich den Ttitel sonstwohin. 

-------------------------- 
Der heutige Gottcall war sehr lustig. Gott kann auch wenn er sehr gut aufgelegt ist sich auch 
Mal einen göttlichen Spaß erlauben und göttlich scherzen. Wir haben heute zusammen so viel 
geistig gelacht und ich freue mich schon riesig & "wahnsinnig" ihn persönlich kennen zu 
lernen, ihn zu sehen & zu erleben, wie auch auf die Teleportation, den Himmel und das 
Universum, so sehr und intensiv wie früher als ich ein kleiner Junge war, und das ist "lange: 
her, menschlich betrachtet. Kurz & lang ist ja relativ, je nach Standpunkt, Maß und Vergleich, 
eh klar. 

--------------------------------- 
Sie sagen ich bin ein ganz normaler Mensch, ich soll endlich wieder damit aufhören hier 
so energisch eine unglaubhafte Gotteswarnung, eines Gottes den es nicht gibt und den es 
nie gegeben hat und nie geben wird zu verbreiten und allen ungläubigen Totschweigern 
so auf den Sack zu gehen? Fck you & schöne Ewigkeit, wir sehen uns beim Jüngsten 
Gericht. 
----------------------- 

Einen aktiven, sehr beharrlichen und über zehn Jahre tätigen 
Friedens- & Weltverbesser-aktivisten medial totzuschweigen 
weil man todsüchtig und geisteskrank sowie ungläubig, 
arrogant  ignorant, skrupellos & gewissenlos ist und der 
Allerletzte, verabscheuungswürdiger und tief 
verachtenswerter, widerwärtiger und widerlicher, 
unmendchlicher, todsündhafter, ungläubiger, hurenhafter 
und geldgieriger Totschweiger von Massenverbrechen & der 
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Gotteswarnung ist, wird man mit völliger Sicherheit noch sein Fett abbekommen. 
Woher ich das wissen will? Von Oben. 

------------------------------------- 
Kommen Sie schon, die paar verbleibenden restlichen Jährchen werden Sie es & sich auch 
noch aushalten. Das Leben wird schneller vorbei sein, wie Ihnen lieb ist. Das können Sie 
mir glauben. 

Wenn etwas über 8 Milliarden Menschen gleichzeitig ersticken, wird es mit einem Schlag 
Frieden & menschlich totenstill auf der Erde. Den Vögelgesang werden die Menschen im 
Freien beim Ersticken hören, die ihre letzte Melodie der Menschheit auf die Reise in die 
Ewigkeit trillern. Die Tiere werden sich über die Erde ohne Menschheit wirklich sehr freuen, 
ohne von Ihnen jemals wieder gequält & geschlachtet und gefressen zu werden. Ja hier steht 

tatsächlich gefressen und nicht verlieblicht ausgedrückt gegessen, der 
unbewusste Mensch frisst abgeschlachtete oftmals gequälte Tiere. Zu Wiederholung & 
Einprägung: Der unbewusste Mensch frisst abgeschlachtetes Tierfleisch. Der unbewusste 
Mensch frisst abgeschlachtetes Tierfleisch. Der unbewusste Mensch frisst abgeschlachtetes 
Tierfleisch. Der unbewusste Mensch frisst abgeschlachtetes Tierfleisch. Der unbewusste 
Mensch frisst abgeschlachtetes Tierfleisch. Der unbewusste Mensch frisst abgeschlachtetes 
Tierfleisch. Der unbewusste Mensch frisst abgeschlachtetes Tierfleisch. Der unbewusste 
Mensch frisst abgeschlachtetes Tierfleisch. Der unbewusste Mensch frisst abgeschlachtetes 
Tierfleisch.. 
-------------------- 
Hilfe ein durchgekallter Veganer möchte die Menschheit vom Tierfleischkonsum läutern, 
ihnen diesen vermiesen und allen ausreden! Er ist auch schon oftmals als Tierrechtsaktivist 
tätig gewesen und in die Öffentlichkeit getreten. Da gibt es zahlreiche Videos, nicht nur 
Polizeidemovideoaufnahmen, nein, auch private. Die sind doch alle sehr radikal und setzen 
sich für die Tiere anstatt für die Menschen ein. Wer macht denn sowas. Wer sowas macht, 
muss doch auch rechtsradikal sein und ja die gehören doch alle präventiv eingesperrt. Am 
besten in Einzelhaft & lebenslag, damit sich deren Gedankengut sich nicht 
weiterverbreiten kann & tut. Wir müssen unseren so liebgewonnenen übermäßigen 
Fleischgenuss schützen, in all unserer Unbewusstheit. Amen & Mahlzeit. Hilfe, der 
Schreiner ist los! Rette sich wer kann. Er stellt unsere Esskultur in Frage, nicht nur unsere 
fehlende Menchlichkeit und Empathielosigkeit und Tatenlosigkeit und unser aller 
Totschweigen zu Massenverbrechen. Er nimmt die gesamte Menschheit in geistige 
Geiselhaft und rügt alle tatenlosen Schweiger die sich über Jahre das ZU- & WEGSEHEN 
angewöhnt haben. ALLE, OHNE AUSNAHME! Er kann doch nicht einfach allen Alles 
vorwerfen, wir sind doch nicht beim Jüngsten Gericht. Was ist hier nur los. Kann den 
Schreiner keiner einsperren, und ab in die Klapsmühle und eine Weste verpassen und einen 
Maulkorb. Dem gehört doch ein lebenslanges Sprechverbot aufgebrummt inkl. 
SCHREIBVERBOT! Aber wirklich.  

----------------------------- 
Sie fragen sich schon länger, dass ich Ihnen nicht schon längst die Zusatzbezeichnung der 
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Allerletzte Dreck über die Bezeichnug die Allerletzten gemacht habe  Sie also mit der redlich 
verdienten Anrede "die würdeloisen skrupellosen Allerletzten mit ihrem Allerletzten 
Scheiß Dreck, die sich selbst als ungläubige Totschweiger ein entmenschlichtes Feindbild 

erschaffen haben & es verkörpern und die Gotteswarnung sowie 

unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung und 
Mordbeteiligung totschweigen, wie sie auch die zahlreichen staatlichen 
Missstände die die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen 

totschweigen, wie sie auch die ausgeübte Lizenz zum Morden durch 
das Heeresnachrichtenamt totschweigen, wie sie unseren 

vorherrschenden Rechtsbanrott totschweigen, wie sie die 
aktive Drohnenmordattentatschftsgemeinschaft 
der Geheimdienste, der Militärs und Teile der 
Regierungen der NATO-Staaten, der Schweiz, 
Österreichs und Schwedens totschweigen, wie Sie auch 

das Schattenkriegsgebiet der illegalen Drohnenmörder in der 
Größe der Vereinigten Staaten, Europa, China und Indien zusammen 
totschweigen  sowie ihr Totschweigen über meine in Erscheinungstretung. 

---------- 
Sie sagen ich sollte doch die bestehende offene Marktlücke schließen  die Gelegenheit am 
Schopf packen und göttliche Geistreisen die eine geistige Erkundschaft der Innenwelt 
beinhalten und weitere geistige Leckerbissen und als Führungsconsultig anbieten und fette 
Kohle machen? Mir ist Geld schon über dreissig Jahre total & völlig unwichtig. Schließen 

Sie dich die Lücke der Berichterstattung über unsere zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung sowie über das 
Totschweigen der Gotteswarnung sowie ihr Totschweigen über 
meine in Erscheinungstretung. 
------ 
 
 
Wenn mam sich selbstverschuldet, da unbewusst, ein geistige Angstprägung zufügt und vor 
offenen Briefen Angst hat, also eine ausgeprägte Kritikangst unterliegt, sollte man 1. eine 
tiefgründige Selbstreflexion mit zuvor ausgearbeiteten Fragen machen und 2. seien Sie 
nicht blöde und lassen Ihr Totschweigen vom Psychiater gründlich anschauen und sich 
behandeln. 3. Kommen sofort wieder in die Spur und berichten über die Gotteswarnung 
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und über unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung, durch 
das Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und 
vielleicht auch über meine in Erscheinungstretung. Das ist nicht schwer. Nur ein völliger 
Vollidiot würde jetzt noch weiter totzuschweigen. Sind Sie auch ein ungläubiger, 
verkommener und todsündender Vollidiot? 

  
 
 
Sie wollen sich wirklich dazu erfrechen mir den Vorwurf machen, dass ich meinen 
Größenwahnsinn auslebe & versuche ihn salonfähig zu machen? Welche Drogen? 

-------------' 
 
Sie baden & laben sich in ihrem Totschweigen? 

------------------ 
Ja, ich habe Gott einen hoch & heilig-Schwur geleistet, als er mir seine Pläne mit mir mitteilte 
und mir seine Nachfolgerschaft & Allmacht  angeboten hat. 

------------------------ 
Sie möchten sich schon wieder einschleimen? Sie erzählen mir und loben mich dafür, dass 
ich einen neuen Schreibstil in die Schriftstellerei einbringe, ein Stil der offenen Kritik mit 
Provokation vermischt, von Inspiration, Kreativität und Genialität geprägt ist und alles 
bisher Dagewesene weit in den Schatten stellt & besticht. Übertreiben Sie nicht, ich hasse 
Schleimer auch wenn Sie recht haben, es ist Ihre Art & Weise wie Sie jemanden tief in 
Ihren Arsch kriechen & herumschleimen was geht, einfach widerlich. Und am 
allerwenigsten mag ich die scheinheiligen lügenden Schleimer. 

----------------------------☆★☆☆☆●○♤♡♡♡♡♡♡♧◇ 

So, das war die freundlichen Erinnerung von heute, liebe Leute, kurz & bündig, auf den 

Punkt gebracht. Steht hier. Morgen haben wir ja einen Feiertag, Maria Empfängnis. Und 

nachdem ich ja jeden Tag im Jahr aktiv bin, wünsche ich Ihnen heute noch einen schönen 

Tag der Berichterstattung über die Wahrheit und freue mich ihre aktive Unterstützung 

des Friedens miterleben zu dürfen. In diesem Sinne, wenn Sie hinter den Zeilen lesen, 

wünsche ich friedliebende Grüße, aus dem Widerstand, ihr göttlicher Klaus. An den 

Namen Klaus sollte man sich einfach gewöhnen, wird nichts helfen. Und abzuraten ist, 

keine Klaus-Namen-Phobie zu entwickeln, und dann immer, wenn Sie den Namen Klaus 

hören in Erregung, Hass & Wut zu kommen ist wirklich keinem anzuraten. Das wäre eine 

unkluge Selbstschädigung. Vor allem sollte man den Namen Klaus in Zukunft öfters 

hören und über Klaus sprechen. 


